

会報

2012 ▶ 2013
WEEKLY REPORT



奉仕を通じて
平和を

田中作次

2012-13年度
国際ロータリー会長

留萌
ロータリークラブ
会長目標

ロータリーを楽しく・
学び・奉仕しよう

会長／山本讓二 幹事／森 幹雄

プログラム

- 本日

会員卓話	12月6日	西谷 英樹
「今冬の電力需給について」	12月7日	河部 勲

原谷会員
- 次週予定
年忘れ家族会（移動例会）

No. 2538

第22回 12月5日

出席報告

前例会

会員総数	43名
出免会員	10名
出免出席	8名
基準会員出席	22名
出席率	75.00%

前々例会

第19回 11月14日

欠席会員	11名
内メイクアップ	4名
修正出席率	84.61%

例会／毎週水曜 12:15～13:15 留萌産業会館2F



会長報告

1. 本日は年次総会として夜間例会となっております。次年度の理事役員さんが決まる例会ですので、慎重にご審議願います。

ただき、ロータリー財団、米山記念奨学会への寄付をいただきました。多くの方のご協力をいただき、ロータリーの友情に感謝いたします。



幹事報告

- ・羽幌RCより11月会報と12月例会案内を受領しました。
- ・芦別RCより12月例会案内を受領しました。
- ・砂川RCより12月例会案内を受領しました。



ニコニコBOX

- ・麻雀大会で実力がでてしまい優勝してしまいました 次回は手加減したいと思います

山本会長

- ・指名委員長として次年度理事役員員の選任を終えました ご活躍を期待します

関野会員

- ・昨夜の夜はススキノにて指名しましたが、本日は会長に指名されました 1年間よろしくお願ひします

中出エレクト

- ・本日所用にて札幌へ出張しています 皆さんにお目にかかれず残念です 本日はご利用ありがとうございます

光風館 道様



委員会報告

ロータリー財団委員会 鈴木委員長
先週、先々週の例会にて皆様方のご協力をい

前 回 337,000円
今 回 9,000円
累 計 346,000円

山本 次年度直前会長

次年度、直前会長の指名を受け抱負を述べよと言われましたが、今会長職をまっしぐらで、やっと5ヶ月を経過したところでございます。あと7ヶ月、まだまだ大きな事業が残っております。皆様の絶大なるご協力をよろしくお願い致します。



📖 プログラム……………

「年次総会」

留萌RC細則第5条第3節により、本日会員総数43名に対し、出席率75%により定足数に達しております。

2013～2014年度 留萌RC理事役員

会 長	中 出 敏 彦
会長エレクト	森 俊 二
副 会 長	西 谷 英 樹
幹 事	大 嶋 孝 広
副 幹 事	西 谷 恭 治
会 計	福 士 幸 子
会 場 監 督	行 徳 幸 治
理 事	対 馬 健 一
	高 田 潔
	燕 美 雪
	堀 光 輝

森(俊)次年度会長エレクト

ご指名いただき誠にありがとうございます。まな板の鯉の状態が今年と来年の2年間続きますが、西谷恭治会員と共に次々年度に向けて頑張っていきたいと思っております。よろしくお願い致します。



大嶋次年度幹事

中出次年度会長と上手くやっていけるかが、一番の心配です。皆様には無理なお願いをするかもしれませんが、どうぞよろしくお願い致します。



西谷(恭)次年度副幹事

森会長エレクトが先ほど挨拶されたように、仲良く、先輩会員に負けないように頑張っていこうと思っております。よろしくお願い致します。



~~~~~  
思い返せば1年前、年次総会におきまして私の名前が出てから、急に白髪が増えるやら入院するやらの経験をいたしまして、



中出 次年度会長

その就任も危ぶまれたのですが、普段の善行がものをいまして、何とか経過も良好で過ごさせていただいております。

今、半期山本会長の背中を押し、「砂漠の独裁者」と言われぬよう一生懸命努めますので、どうかよろしくお願い致します。

## 福士次年度会計

広報・クラブ会報委員長、会員研修委員長と続きましたので、次年度はのん気にいけるなあと思っていたのですが、会計を指名されました。お断りは出来ないそうなので、高橋理佳会員の後を受けて明朗会計を目指して頑張りますので、皆様のご協力をお願い致します。



## 行徳次年度会場監督

来年は少し楽が出来るとおりましたが、SAAが当たってしまいました。今年度の田中先生ほど完璧に出来ませんが、何とかやっていきたいと思えます。皆様のご協力をどうぞお願いします。



## 対馬次年度理事

次年度理事となります。中出君は私が会長の時に幹事をさせていただきましたので、その恩返しをしなければなりません、如何せん、今年度は例会運営委員長として大変忙しかったので、出来れば楽な委員会でありたいと思えます。その辺をお汲み取りの上よろしくお願いします。



## 高田次年度理事

本年度は会員研修委員会の副委員長として半年間3分間情報を担当し、間もなく役割を終えることができそうで、ホッとしていた。



また、私はクラブ在籍30年を超えたから、クラブの重責は新鮮な考えを持った若い会員に、担ってもらうのが良いと思っている。

3年前の中出幹事当時は会計を務め、次は中出会長年度に理事とは重責である。40数名の会員を率いる中出会長はもっと重責である。

私事で恐縮ですが、日常生活の中でロータリアンとして、ロータリーの標語「超我の奉仕」と「最も良く奉仕する者、最も多く報いられる」を出来る範囲で実践するよう心がけているつもりである。理由は私の家族が報いられたからである。そのためには、標語の順番として、まず他人に対して出来る事を先にする。自分の事は後回しになる。その結果として私の家族が報われる。と自分に言い聞かせている。

私の場合、健康管理に出向いて行っている場には、奉仕の精神を発揮できる機会がたくさんある。そこではロータリアンではないのに、私よりもっと発揮している仲間の姿を、日常的に見て感動する。その人達は笑顔もあるから、心も和む。幸せなひと時をつくづく感じて帰ってくる。ありがたい。

私は日本航空の経営を立て直した稲盛和夫さんがいう、因果の法則とロータリーの標語は、何れも目に見えないし、すぐに結果の出るものではないが、同じ内容と信じている。

重責を担う中出会長が自らロータリーの標語を実践して、その姿をクラブ会員に示す事で、新鮮で活発な年度になるはずである。こんな長い文章になったのは、中出さんは個人的にも、企業的にもパワーがみなぎっているから、ロータリーでも必ず実行出来ると信じており、確認の意味で書きました。私も応援します。

## 第21回 11月28日(水) 天候/雪

---

### 燕 次年度理事

この度は理事を仰せつかりまして、皆様にはロータリーの道を一步一步、歩ませて頂いている事を実感しております。何もわかりませんが、皆様に手取り足取り教えていただきますようお願い申し上げます、就任の挨拶とさせていただきます。



### 堀 次年度理事

次年度理事就任というビック(リ)ニュースを聞き大変驚きましたが、これからもロータリーについてよく理解して、次年度理事に就任したいと思います。また、残された7ヶ月間、広報会報委員長として頑張りますので、皆様のご協力をよろしくお願いします。



### 例会プログラム【12月】

12月12日(水) 年忘れ家族会

12月26日(水) 休 会

12月19日(水) バツツ例会